



K-Nr. RR. 1416

Werner Bächtold
Dahlienstrasse 5
8200 Schaffhausen

An den
Regierungsrat des Kantons Schaffhausen
Regierungsgebäude
Beckenstube
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 5. April 2013

2013/11

Kleine Anfrage: Kommerzielle Schifffahrt in den Schaaren

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsrätinnen und Regierungsräte

Den Medien entnehme ich, dass eine private Schaffhauser Firma einen kommerziellen Bootsbetrieb vom Salzstadel zum Schutzgebiet Schaaren und zu anderen empfindlichen Gebieten am Rhein plant. Bei der Firma handelt es sich vermutlich um die Steinemann A-Z Vermietung GmbH. Dem Vernehmen nach ist das für diesen Betrieb vorgesehene Boot bereits gebaut!

Der Schaaren liegt Mitten in der Landschaft „Untersee und Hochrhein“, welche im Bundesinventar der Landschaften und Naturdenkmäler von nationaler Bedeutung enthalten ist (BLN 1411).

In diesem Zusammenhang bitte ich die Regierung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist die Regierung auch der Meinung, dass das Gleichgewicht zwischen Nutzungs- und Schutzanliegen im Schaaren nicht zu Lasten des Schutzes verändert werden darf?
2. Der Schaaren liegt im Kanton Thurgau. Stimmt es, dass die bis heute involvierten Schaffhauser Dienststellen noch keinen offiziellen Kontakt mit den zuständigen Stellen im Kanton Thurgau aufgenommen haben?
3. Ist es zutreffend, dass die Bundesverordnung über die Schifffahrt auf den Bodensee, welche auch für den Hochrhein zwischen Schaffhausen und Konstanz gilt, kein Anlegen von kommerziell betriebenen Fahrgastschiffen ausserhalb der zugelassenen Landestellen zulässt?
4. Liegt dem Konzessionsgesuch ein Nachweis der Umweltverträglichkeit bei? Falls nein, wurde dieser eingefordert?

Ich bedanke mich für die Beantwortung meiner Fragen.

Freundliche Grüsse

Werner Bächtold